



Se van a China: estudiantes de Isla de Maipo y Lo Espejo representarán a Chile en final mundial de la Huawei ICT Competition

Description

Lo que comenzó como un desafío académico, hoy se transforma en una experiencia de vida que cruzará fronteras. Diego Gutiérrez, de Lo Espejo e Ignacio Catalán, de Isla de Maipo, estudiantes de la Escuela de Informática y Telecomunicaciones de Duoc UC sede Plaza Oeste, junto a Ian Pardo de la sede Plaza Vespucio, viajarán a China para representar a Chile en la final mundial de la Huawei ICT Competition, una de las competencias tecnológicas más importantes del mundo.

Ambos estudiantes fueron seleccionados por su destacada participación en la etapa nacional y latinoamericana del certamen, demostrando no solo un alto nivel técnico, sino también una motivación imparable por aprender y superarse.

“Nunca imaginamos llegar a la final y viajar a China. Son muchas emociones. Siento un orgullo enorme de representar a mi país y mostrar todo lo que hemos aprendido en Duoc UC, así que vamos a disfrutar y a aprender con todo” relata emocionado Ignacio Catalán, quien se ha especializado en redes y telecomunicaciones.

Diego Gutierrez, por su parte, destaca el trabajo en equipo como la clave del éxito: “Nos sentimos felices, uno nunca piensa en llegar a estas instancias, pero creyendo en uno mismo y teniendo las ganas de hacerlo puede cumplir de muchas cosas, sobre todo cuando hemos sido apoyados siempre por nuestros profes y la institución”.

La Huawei ICT Competition

La Huawei ICT Competition reúne a los mejores talentos tecnológicos del planeta y se desarrolla anualmente en China, con desafíos que ponen a prueba conocimientos en redes, cloud computing, inteligencia artificial y más. La participación de Diego e Ignacio no solo representa un hito personal, sino también un logro para la educación técnico-profesional chilena.

“Nos llena de orgullo ver a nuestros estudiantes llegar tan lejos. Esto demuestra que con esfuerzo, acompañamiento y pasión, los sueños sí se cumplen. Ellos son un ejemplo para todos quienes hoy estudian en Duoc UC o están pensando en hacerlo”, afirmó el director de sede Plaza Oeste, Antonio Rey.

Desde el corazón de Lo Espejo e Isla de Maipo, estos jóvenes llevarán no solo sus mochilas y laptops, sino también la esperanza y el talento de una nueva generación de profesionales que se atreven a soñar en grande.

El Maipo/**El Amanecer de Lo Herrera**

Imagen: El Amanecer de Lo Herrera

Date Created

Mayo 2025

www.elmaipo.cl